

Imaginons un futur...

Etats-Unis d'Europe, février 2040

Depuis l'annexion de l'Europe pour « protéger les peuples européens face à l'impérialisme des différentes puissances mondiales », un certain nombre de décrets apparaissent progressivement dans différents secteurs économiques.

Ainsi, le Président des Etats-Unis d'Europe, D.T. Junior, vient de s'exprimer sur les mesures protectionnistes concernant le monde du vin sur le vieux continent.

Voici son discours :

« Mesdames, messieurs,

Afin de favoriser la production et la consommation de vins des Etats-Unis d'Europe, nous venons de décréter 4 mesures prenant effet immédiatement :

1. Pour commencer, je vais comme promis résoudre en quelques jours un problème que vos gouvernements précédents ont été incapables de solutionner, tout en développant la production de vin. Ainsi, pour à la fois éviter le dérèglement climatique tout en produisant plusieurs cuvées de vin par an, il suffit d'inverser les pôles tous les 6 mois. Ainsi, les Etats-Unis d'Europe connaîtront deux printemps et deux étés par an, sans automne ni hiver. J'ai des amis bien placés qui ont les moyens technologiques permettant ce type d'opération.
2. En second lieu, nous avons constaté que la consommation de vin est en baisse depuis de nombreuses années, provoquant une surproduction qui fait chuter le prix du cours du vin. Par ailleurs, l'eau est désormais une denrée rare et chère. Pour remédier conjointement à ces deux problèmes, je viens de signer une solution simple et efficace : rendre le vin obligatoire dans toutes les cantines scolaires, dès la maternelle. Il suffisait d'y penser.
3. En attendant, la surproduction de vin va être distillée pour réaliser de l'eau-de-vie. Or, comme vous le savez, notre système de santé est en grande faillite. Suite à la réforme de la Sécurité Sociale, trop égalitaire à mon goût, j'ai donc décrété que seuls les soins à base d'eau-de-vie seront pris en charge. C'est comme cela que se soignaient nos aïeux et cela fonctionnait très bien à l'époque !

4. En dernier lieu, j'ai bien compris que, pour vos peuples, le vin n'est pas simplement une boisson mais également un produit culturel à visée non seulement récréative mais également dotée d'une connotation intellectuelle, voire créative. Ainsi, j'ai décidé que certaines personnes n'étaient pas dignes d'avoir accès à la dégustation de vin par manque de créativité. A partir de ce jour, la consommation de vin sera donc interdite pour tous les intellectuels, c'est-à-dire les journalistes, les écrivains, les philosophes, les chroniqueurs politiques, les sociologues et autres wokistes. Leur part de vin sera équitablement répartie à des catégories socialement plus adaptées. Je pense précisément aux participants aux jeux de télé-réalité, aux hooligans, aux conspirationnistes et aux extra-terrestres.

**Comme vous le constatez, c'est en utilisant des solutions simples, réalistes et efficaces que je sauverai la filière vin en seulement quelques heures ou au pire en quelques jours ».**

**C'était le Président des Etats-Unis d'Europe.**

Il suffisait d'y penser 😊